

市民の皆さまへ

(新たな新型コロナウイルス感染者の発生を受けて)

本市では、2月29日(土)に初の新型コロナウイルス感染者が確認され、3月2日(月)には最初の感染者の濃厚接触者のうち3名の感染が確認されました。

そして昨日、新たに1人の感染が判明し、市内における感染者は5名となりました。本市の感染拡大はまだまだ予断を許さない状況ですので、感染者の行動歴の調査や濃厚接触者の特定に全力を挙げて取り組んでいます。

こうした中、感染者のうち一部の方が市の複数の体育施設を利用していたことが分かりました。このため、市内の体育館などの施設を3月15日(日)まで臨時休館としました。併せて、体育施設に準じて、公民館など社会教育施設についても、昨日より貸室の一部の利用を中止しています。さらなる感染拡大防止のための対応ですので、どうかご理解とご協力をお願いいたします。

今後も本市では、感染の状況や感染拡大防止に役立つ説明など、正確で分かりやすい情報の発信に努めていきます。市民の皆さまには、これらの情報を基に、引き続き落ち着いて行動してください。併せて、咳エチケットや手洗いなど感染症対策を徹底するとともに、人ごみの多い場所を避けるなど、一層の注意を継続いただきますようお願いいたします。

令和2年3月6日

新潟市長 中原 八一